

L'Espagne enregistre 932 nouveaux décès pour le Covid-19



Madrid, 3 avril (RHC)- L'Espagne a enregistré aujourd'hui 932 nouveaux décès pour cause du Covid-19, la première légère réduction durant cette semaine.

Donc, le nombre de décès depuis le début de la pandémie du nouveau coronavirus atteint 10 935, tandis que les cas confirmés se montent à 117 710. Ces dernières 24 heures 7 472 personnes ont été testées positives.

De plus, 56 637 malades sont hospitalisés dont 6 416 dans des unités de soins intensifs tandis que 30 513 personnes ont quitté l'hôpital guéries.

Les dernières données indiquent que l'Espagne a déjà dépassé l'Italie pour ce qui est le nombre de cas, devenant pour la première fois le second pays le plus touché par la pandémie dans le monde derrière les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218710-lespaigne-enregistre-932-nouveaux-deces-pour-le-covid-19>



Radio Habana Cuba